

**PRESIDENTE LAGOS FELICITÓ A NUEVO MANDATARIO BOLIVIANO Junto con lamentar "los dramáticos acontecimientos de los últimos días y la pérdida de vidas", el Jefe de Estado destacó que en la solución del conflicto se respetaron las normas constitucionales del vecino país.**

**Luego de llegar a Bangkok, capital de Tailandia, para participar en la XI Cumbre de líderes del Foro de Cooperación del Asia Pacífico (APEC), el gobernante chileno sostuvo reuniones bilaterales con los presidentes de Perú y China.**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, felicitó al nuevo gobernante boliviano, Carlos Mesa, quien asumió el mando del vecino país luego de que la efervescencia social obligó a Gonzalo Sánchez de Losada a presentar su renuncia frente al Congreso de su país. "Es un asunto interno de los amigos bolivianos. Sólo nos cabe expresar al nuevo Presidente, Carlos Mesa, nuestras felicitaciones y el deseo de poder seguir trabajando y dialogando con él en la misma forma en que lo hemos hecho con sus antecesores", aseguró desde Bangkok, capital de Tailandia, hasta donde llegó hoy para participar en la XI reunión de líderes del Foro de Cooperación del Asia Pacífico (APEC).

Asimismo, expresó su pesar por las muertes causadas en los desórdenes callejeros registrados en Bolivia durante los últimos días. "Junto con lamentar los dramáticos acontecimientos de los últimos días y la pérdida de vidas, hacemos un expreso reconocimiento que lo que allí ha ocurrido, ha ocurrido acorde a lo que son las normas constitucionales del vecino país", dijo.

Este fue el principal tema analizado con el presidente peruano, Alejandro Toledo (57 años), en la reunión bilateral que ambos sostuvieron en el Imperial Queen Park Hotel de la capital tailandesa. Junto con México, Chile y Perú son los únicos representantes latinoamericanos en Apec, que reúne a líderes de 21 economías de la Cuenca del Pacífico. Los miembros de este Foro, que el próximo año se reunirán en Chile, concentran el 47% del comercio mundial y explican el 70% del crecimiento de la economía en la última década.

Luego de su encuentro con Toledo, declaró que "intercambiamos información respecto de los temas que hemos tenido últimamente y lo que hemos conversado con nuestros representantes en La Paz. Estamos a la espera de la forma en que el nuevo presidente va a organizar su gobierno antes de tomar otras medidas de acercamiento".

Posteriormente, el Jefe de Estado chileno se trasladó hasta el Hotel Shangri La para reunirse con el nuevo Mandatario chino, Hu Jintao, quien asumió el mando de esa nación el 15 de marzo pasado. Con 59 años, Jintao representa a una nueva generación de dirigentes chinos.

En la actualidad, China es el tercer socio comercial de Chile, ya que las exportaciones hasta ese país se han duplicado en los últimos 5 años. "El Presidente de China señaló el buen nivel de nuestras relaciones y la forma en que hemos seguido progresando. El dio cifras bastante optimistas de nuestro intercambio para este año. Y dijo que al ritmo que van podemos llegar casi a los 3 mil millones de dólares. Esto implica mayor cantidad de inversión y mayor cantidad de empleos para nuestros países", expresó el Presidente Lagos.

En este sentido, dijo que durante la reunión con el gobernante analizaron también otros

temas comunes, como las negociaciones de la Organización Mundial del Comercio (OMC). "China actualmente es el 8% del producto económico mundial y en consecuencia tiene un peso económico muy importante. Y en ese sentido lo invitamos a seguir trabajando" para lograr acuerdos que permitan liberalizar el intercambio económico entre los países.

Mañana, el Presidente Lagos continuará con su agenda de reuniones bilaterales con los mandatarios de México, Tailandia, Australia, Hong Kong, Singapur y empresarios norteamericanos que participan en Apec 2003.